



350 e de différence pour le meme article chez le meme vendeur

Par **spidersam**, le **18/03/2011** à **14:57**

Bonjour,

Via le site webmarchand.com, j'ai trouvé un article chez un marchand en ligne qui le propose 549,90 euros.

En cliquant sur le lien qui vous renvoie sur le site de ce marchand pour acheter l'objet, surprise il est affiché a 890,90 euros.

Il y a quelques mois, j'avais rencontré le même problème sur un article différent, et j'avais du payé le prix fort pour l'obtenir, car les objets achetés sont très limités et difficilement trouvables ailleurs car épuisés et ce malgré plusieurs mails de ma part pour négocier le prix à la tarification vu initialement. Aujourd'hui, j'ai l'impression que ce n'est pas qu'une erreur mais une pratique. Evidemment, mon interet c'est de payer le prix le moins fort.

A disposition pour vous soumettre le lien et vous donner de plus amples précisions.